
Ecole de Rignieux le 
Franc
01800 Rignieux le 
Franc

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE
du 07/ 11 / 2022

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant
Inspecteur de l’éducation nationale : Mme Vuillaume

MEMBRES VOTANTS
NOM Prése

nt
Excus
é

Représentant

Directricee de l’école - Présidente: Béatrice Martin x
Maire : Mr Pain x
Conseillère  municipale :
                                        Mme Marcelin
                                        Mr Chomel

X
x

Enseignants de l’école
Mme Perrier-Berche                                                               x
       Mme  Blochet                                                                  x
Mme  Prunier                                                                          x
Mme  Pont                                                                               x
Mme Marc          x     
             
             
Un des maîtres du RASED : 
D.D.E.N :Mme Otheguy
                

    x   

Représentants des parents d’élèves Suppléants assurant un 
remplacement

Mme Millo  x
Mr Demiaux  x  
Mme Dubuisson  x
Mme Rotival  x
Mme Gardonio x  
Mme Jacquetin x  
Mme Nandry x
Mr Brienne x

Voix consultative
RASED : 
Médecin scolaire : 

Procès-verbal établi le 22/11/2022

La présidente, directrice de l’école
 Béatrice Martin

La secrétaire,  adjointe
 Florence Perrier Berche



Date : lundi 7  novembre 2022
heure de début :  18h15  

Ordre du jour 

-élections des représentants de parents 
-règlement intérieur
-sécurité  
-effectifs
- travaux et budget
 -retour sur le questionnaire proposé aux parents
-organisation pédagogique et projets

  1-Élections des représentants de parents d'élèves

Elles ont eu lieu le 07 octobre .
1 seule liste
171 inscrits, 79 votants
taux de participation : 46, 20% , en légère baisse

Sont élus 5 titulaires : 
Mme Millo,,  Mme Jacquetin, Mme Rotival , Mme Gardonio, Mme Nandry
et 3  suppléants :  Mme Dubuisson ,  Mr Brienne  ,  Mr Demiaux

       2-Règlement intérieur

1 changement à effectuer : les montres connectées sont interdites.
La signature du règlement intérieur de l’école signifie l’acceptation de la charte de la Laïcité.
 Vote du règlement à main levée :
aucun vote contre, aucune abstention, le nouveau règlement pour l'année scolaire 2022-2023 est adopté à 
l’unanimité.

        3-Sécurité 

Le plan Vigipirate est an niveau « sécurité renforcée -risque attentat ».
Vigilance demandée aux entrées et sorties .



Il existe 2 PPMS  (Plan Particulier de Mise en Sureté):
>alerte attentat intrusion
>risques majeurs (risque chimique + alerte nucléaire)  
Des comprimés d’iode sont fournis à l’école pour le personnel et les enfants .
Exercice à faire avant les vacances de Noël.

-Bilan de l'exercice incendie réalisé le 29 septembre
évacuation rapide et efficace des élèves.

Toujours beaucoup de voitures sur le parking côté place.
La réflexion sur le pedibus avance : un sondage a été publié pendant les vacances : 
92% des personnes qui ont répondu au sondage trouvent l’idée du Pedibus intéressante pour notre 
commune et 60% seraient intéressées (soit 10 personnes).

L’enquête est prolongée jusqu’au 20 novembre.

     4-Effectifs

 128  élèves
24 PS/MS : 12+12 Mme Perrier  avec Mechtilde Garnier
24  MS/GS : 11+13 Mme Blochet avec Anaïs Emonard et Céline
23 CP/CE1 : 14+9  Mme Prunier et Mme Marc
26 CE1/CE2 :  9+17 Mme Pont et Mme Marc
31 CM1/CM2 : 15+16  Mme Martin (déchargée par Mme Marc  le mardi)

Les effectifs pourraient augmenter avec l’arrivée de nouveaux habitants (maisons livrées en janvier 
2023).

>toujours  deux services à la cantine

5-travaux  et budget

Équipement de la dernière classe en Vidéoprojecteur interactif. 
Installation d’un nouveau wagon dans le train dans la cour des maternelles (financé par le Sou des écoles)
.
Bancs de l’amitié : 2 bancs ont été achetés par le Sou des écoles,
Le premier  a été installé dans la cour des maternelles,
Le deuxième a été endommagé, il doit être réparé puis sera installé dans la cour élémentaire,
Si c’est possible, on proposera aux enfants de décorer ces bancs avec de la peinture.

Budget par élève= 38 euros
papier et entretien du photocopieur pris en charge par la Mairie.
Ce budget sera augmenté pour la rentrée 2023.



    6-Retour sur le questionnaire proposé aux parents

Les résultats montrent une bonne communication école-famille ; les parents sont toujours très satisfaits du
Blog, les informations circulent bien.
 La situation s’est bien améliorée à la cantine.

     7-Organisation pédagogique et projets

Bilan des évaluations nationales CP/CE1

Ces évaluations nationales en français et en maths ont eu lieu fin septembre.
Une deuxième partie aura lieu pour les CP en janvier.
Elles servent à repérer les difficultés des enfants pour mettre en place les aides adaptées.

Tous les parents de CP et les parents des élèves qui ont des fragilités ont été reçus.

>APC :
Elles ont lieu, sur proposition des enseignants,  le midi ou le soir.

Les APC ne sont pas le seul moyen d'aider les enfants en difficulté : on aide d'abord les enfants en classe 
en différenciant les apprentissages.

 >Le RASED (réseau d’aides spécialisées aux enfants en difficulté)  pourra intervenir dans l’année suite 
aux demandes des enseignantes.

  Il est rappelé que le LSU (livret scolaire unique) sera remis 2 fois dans l’année, en février et en juin.
Maintenant il est accessible sur Internet via une procédure communiquée aux parents.
Ne pas hésiter à signaler si on n’arrive pas à accéder au site.
Des entretiens individuels seront proposés aux parents en février.

PROJETS :

-Piscine : technique de nage/Attestation Scolaire du Savoir Nager  pour les CM : ils ont 10 séances, le 
mardi jusqu’au 6 décembre.
 CP/CE1  (Attestation d’Aisance Aquatique ) :10 séances le lundi après-midi : elles commenceront le 
lundi 12 décembre, jusqu’en mars.
L’activité est financée à moitié par la Mairie et le Sou des écoles.
On remercie les parents agréés qui accompagnent les enfants pendant les séances.
D’autres séances d’agrément sont proposées tout au long de l’année : les parents de CP/CE1 peuvent 
s’inscrire pour cette année ou pour anticiper l’année prochaine, via ce lien :

https://framaforms.org/inscriptions-agrements-natation-velo-escalade-1655121014

-course ELA le 21 octobre 2022 : très bonne participation des enfants, des encouragements des parents et 
un grand élan de générosité.
-commémoration du 11 novembre par les élèves de CM1-CM2
-ateliers de Noël :  le marché de Noël devrait avoir lieu cette année, organisé par le Sou des écoles.
Date à préciser (semaine du 5 décembre)

https://framaforms.org/inscriptions-agrements-natation-velo-escalade-1655121014


-séances de cinéma pour les 5 classes en décembre, financées par le Sou des écoles
-cycle échecs prévu pour les élèves du CP au CM2 au dernier trimestre, financé par le Sou des écoles.
-projet Légo pour les classes de maternelles
-sortie à l’Auditorium  de Lyon pour écouter « Alice au pays des merveilles » le vendredi 28 avril.
-classe verte des élèves de CP-CE1 et CE1-CE2 : un projet autour des contes est à l’étude.
Les 2 classes pourraient partir dans la Loire pour 3 jours, du 6 au 8 mars.
Le financement serait assuré par le Sou des écoles , avec une participation demandée aux parents.

Le prochain conseil d’école est prévu le lundi 20 mars à 18h15.

Séance levée à 19h30,

.


